

Heko-Telecom-Cup 2017 - Danke...

Veröffentlicht: Mittwoch, 30. August 2017 09:39

Zugriffe: 7709

Der SV 09 Scherpenseel-Grotenrath e.V. dankt allen anwesenden Mannschaften, Vereinen, Spielern, Trainern und Begleitern für ein tolles Jugendturnier.

Es hat uns eine Menge Spaß gemacht und wir hoffen, dies ging Euch genauso. Wir freuen uns schon darauf, Euch bei einem unserer nächsten Turniere begrüßen zu dürfen.

Danke schön.

[Hier findet Ihr einige Fotos zum Heko-Telekom-Cup 2017 auf Facebook.](#)

HEKO



WIR BLEIBEN IN VERBINDUNG